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Compte-rendu réunion du Conseil d’Administration 
du  10 janvier 2023  

 
 
Présents : Jean Louis Robert – Michel Boisbouvier – Thierry Clavreul – Didier Chauveau  

Jean Claude Bourdais – Philippe Chantepie – Patrice Chrétien 
 Jean Claude Blanchouin - Gérard Leroyer – Michel Ricard – Serge Bertron 
 Jean-Pierre Deshaires – Maryvonne Grimaux – J. Claude Simon - Marcel Huet 
 Claude Theard – Alain Sabin – Bernadette Ragot – Jean Louis Leconte – Alain 

Marchand– Georges Brielles  
 

Excusé : Michel Perron 
  
 
Ordre du jour :  - Election du Bureau 

  - Projet de soirée  novembre 2023 
- Projets sorties 2023  (Beauval et Naussac) 
- Points divers 
- Moment de partage et de convivialité autour de la galette 

 
Compte-rendu 
 

 Projet Soirée club novembre 2023 (25 novembre 2023) 
 Suite à la réunion de la commission animation de ce jour : 
 3 solutions sont à envisager 

 Solution dito soirée de novembre 2022 (technique son et 
lumière par la ville. Production via Vincent Breget 

 Solution totale avec le Producteur Vincent Breget (son, 
lumière, animation) 

 Solution totale avec une société extérieure LME 
 La commission animation travaille sur le sujet 

 
 Pensée pour Loïc qui est parti trop tôt à 68 ans 

 
 Election du bureau 

o Président : Michel RICARD 
o Vice-président logistique : Serge BERTRON 
o Vice-président sécurité : Alain SABIN 
o Vice-président parcours : Jean-Claude BOURDAIS 
o Trésorier : Claude THEARD 
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o Trésorier adjoint : Jean-Louis LECOMTE 
o Secrétaire : Didier CHAUVEAU 
o Secrétaire adjointe : Maryvonne GRIMAUX 

 
 Projets de sortie 

o BEAUVAL : 10 inscriptions 
 Message à renvoyer à tous, réponse pour le 15 janvier. 

o NAUSSAC 
 1 personne d’inscrite 
 23 au 30 septembre : 385 € demi-pension la semaine 
 Message à renvoyer à tous, réponse pour le 25 janvier 

 
o Proposition de Thierry d’être capitaine et régulateur de route (groupe 1 Bis) 

 
o Projet Semaine fédérale 2026 

 Suite à la demande de Michel Boisbouvier concernant le projet : 
 La rencontre avec les élus (le 14/12/2022) s’est très bien déroulée et 

le projet a été plutôt très bien acceuilli. Nous sommes pour l’instant 
en attente de décisions des 2 pôles principaux dans notre 
organisation : La maroutière et la Ville. 

 Le bureau sera informé à chaque réunion du Club sur l’avancé de ce 
projet.  
 

 Questions diverses 
o Interdiction au cycliste de rouler sur le tablier du Viaduc. Piste cyclable 

obligatoire 
 

 Prochaine réunion le 14 mars 2023 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


